

Kirche in 1Live | 03.04.2025 floatend Uhr | Sebastian Richter

Angst vor mehr

"Wir müssen gucken, wo wir unsere Freunde verstecken", sagt ein Mädchen in roter Jacke. Sie gehört zu einer Gruppe von Jugendlichen, die hier öfter im Park sitzen. Die anderen schauen sie fragend an. "Wir müssen überlegen, wer wen versteckt, wenn die das mit den Abschiebungen echt machen.", höre ich sie sagen. Dann nennt sie Namen: "Samira, Mehmet, Dana, ... – Wer noch?"

Einer der Jungs aus der Gruppe sagt leise: "Ich hab' Angst. Neulich haben mich welche wegen meiner Hautfarbe angespuckt und beschimpft." "Puh", denk' ich, "der sieht eigentlich nicht so aus, als ob er sich schnell einschüchtern lässt. "Und ich hab meinen Job gekündigt.", sagt ein anderer und erzählt, dass er in einem Restaurant gekellnert hat. "Hab' die rassistischen Sprüche nicht ausgehalten."

Keiner sagt was. Nach einer Weile sagt das Mädchen in der roten Jacke: "Ist das nur der Anfang, wird das noch krasser?" Die beiden Jungs zucken mit den Schultern. "Es fühlt sich jedenfalls schon immer öfter so an, als ob wir hier nicht gewollt sind.", sagt der eine. "Aber dann denk' ich an uns hier, und weiß: Solange wir zusammenhalten, können die gar nicht gewinnen."

Sprecherin: Lisa Kielbassa

Redaktion: Pfarrerin Julia-Rebecca Riedel